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受け継がれる地元の祭り

夜須町出口地区 獅子舞

　10月19日（日）夜須町出口の宝田神社で「出口獅子舞」

が行われました。昨年の御神幸には獅子舞が行われず、

寂しい思いをした地域の人たちの声に、今年は有志が

練習を積み、奉納することができました。

　獅子舞を指導する池田勉さんは「今後も続けていく

ために地元の若い人たちに力になってもらいたい」と

話されました。見物に来た子どもたちは獅子や天狗に

驚きながらも、無病息災を願って獅子に頭をかまれる

姿が見られました。

あこがれの横綱に会えたよ！

　10月20日（月）香我美町一寿司会館で大相撲「安芸場

所」巡業に参加するため来高した、宮城野部屋の「横綱

白鵬翔を囲む会」が行われました。横綱がまだ、序二段

のころ、赤岡に訪れたのがご縁で、市内の当時の関係

者が中心となって実現しました。親方と共に大きな拍

手の中、入場してきた横綱は、おだやかな笑顔で参加

したファンとの写真撮影に応じていました。相撲をし

ている子どもたちが恥ずかしそうに近づくと「がんば

れよ」としっかりと手を握って、励ましてくれました。

はらたいらさんに100点！

はらたいら原画展オープニングセレモニー

　10月５日から12日まで野市図書館で「はらたいら原

画展」が開催され、作品100点が並びました。開催初日

にはオープニングセレモニーとして、はらたいらさん

の一番弟子、さとう有作さんによるギャラリートーク

が行われ、はらさんが「最後のガキ大将」といわれるに

至った数々のエピソードなどが紹介されました。

　また同日、のいちふれあいセンターで「香南いきい

きセミナー」が開催され、さとう有作さんが「土佐の酒

と漫画文化」と題して講演を行いました。

多彩な講師でセミナー開催

第３回香南いきいきセミナー

　毎年、ジャンルの違う５人の講師を迎えて開催され

る「香南いきいきセミナー」が、９月28日から10月23日

にかけて行われました。

　10月14日（火）は日本全国やヨーロッパ、中国を列車

で旅した俳優の関口知宏さんを夜須中央公民館に迎

えました。「旅-ふれあい-」と題された講演では、旅を

する中で日本が一番豊かだと感じたことや数々の旅

が日本を見直すきっかけになったことなどを坂本龍

馬や篤姫のエピソードを交えながら話されました。

横綱白鵬翔を囲む会
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香南市の取り組み
や事業を紹介する
コーナーです

こども課 　57-7522

総務課 　57-8500

環境対策課　 57-8508

上下水道課　 57-8512

９．19（金）
野市幼稚園安全祈願祭

夜須支所　 55-3131

10．19（日）
親しみある川を取り戻そう！夜須川一斉清掃

10．17（金）
環境対策課職員が環境先生に変身！

10．６（月）
民生委員さんの協力により広報を配布

９．26（金）
下水道の処理を効率的に行う共同開発に着手

　昭和52年建築の古くなった野市幼稚園を、改築
することになりました。市の木である「せんだん」
の木を生かして、その周囲に木造平屋の新園舎を
建設し、完成は来年３月の予定です。
　安全祈願祭では、市長が「くわ入れ」をして関係
者一同が工事の無事を祈願しました。

園舎の東に移設された「せんだん」

し し まいほうだ

てんぐ

お な ば れ

　市の広報配布は、各地域の町内会に
お願いしていますが、さまざまな事情
で町内会に加入していない高齢者世
帯に対する配布方法が課題となっ
ていました。
　このたび、見守り活動や訪問な
どで日ごろからお付き合いのある民生委
員のみなさんに、広報を届けていただけることに
なりました。
　赤岡・野市・夜須地区は10月号からお届けして
いますが、香我美・吉川地区については現在調整
中ですので、しばらくお待ちください。

　夜須町の中心を流れ、シンボルでもある夜須川
の土手に「散歩道を作ろう！」と今年も恒例の夜
須川一斉清掃を実施しました。
　当日は河川流域地区
をはじめ、一般参加者
も多数集まり、約250人
が清掃作業を行い、み
るみるうちにきれいな
散歩道ができました。

　「下水道処理施設の処理能力向上のための共同
研究開発」について、市および県、前澤工業株式会
社、高知大学が共同研究する契約を締結しました。
　研究の内容は、①消費エネルギーの低減②従来
より短い滞留時間で従来法と同等の処理水質③
窒素の高度処理④高度処理を目指した「りん」の
処理の４項目で、平成23年３月31日まで野市町野
市浄化センターで共同研究を行います。　

　野市幼稚園で、ごみの分別について環境出前講
座を開催しました。子どもたちにごみの分別の必
要性について理解してもらい、家族でごみの分別
に取り組んでもらうことを目的とした講座です。
　この日は、識別マークを覚えてごみを分別し、

リサイクルをすると何に
変わるか知ってもらうな
ど、クイズなども取り入
れながら、親子で楽しく
学習しました。
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